

*Prot.* N° 02/BI/21 Curia Generalizia

# BOLETÍN DE INFORMACIÓN - Nº 196

## L'Étoile N.-D.

El 10 de julio de 2021, al final del mandato abacial de Madre Geneviève Akakpo, la comunidad de L'Étoile N.-D. (Bénin) ha elegido como Abadesa **Hermana Elisabeth Marie Samati** por un mandato de seis años.

**Madre Elisabeth Marie** nació en Afagnan-Gbléta (Benín) en 1967, ingresó en L'Étoile N.-D. en 1988 e hizo la profesión solemne en 1995. En el momento de su elección, era priora y hospedera de la comunidad.

#### Ordo 2021-2022

La versión latina del **Ordo 2021-2022** está disponible en el sitio web y se puede descargar en formato PDF: «Recursos/Liturgia/Ordo»

iNuestro agradecimiento al P. Justin de Genesee!

#### **Mont des Cats**

Dom Marc-André Di Péa, Abad de la Abadía Sainte-Marie-du-Mont (Mont des Cats, Archidiócesis de Lille, Francia) desde 2016, habiendo alcanzado la edad mencionada en el ST.40.A de las Constituciones, presentó su dimisión al Abad General. Con el consentimiento de su Consejo, el Abad General la aceptó y se hizo efectiva el 30 de agosto de 2021.

El mismo día, Dom Ginepro Riva, Abad de Tambié (Francia) y Padre Inmediato de la Abadía Sainte-Marie-du-Mont, nombró al **Padre Bernard-Marie van Caloen** Superior ad nutum de la Abadía Sainte-Marie-du-Mont.

**Dom Bernard-Marie** nació en 1953 en Loppem (Bélgica); entró en la Abadía Sainte-Marie-du-Mont en 1978, hizo la profesión solemne en 1986 y fue ordenado sacerdote en 2000. En el momento de su nombramiento era Prior de la comunidad.

## <u>Cîteaux</u>

Dom Olivier Quenardel, Abad del Monasterio de Cîteaux (diócesis de Dijon, Francia) desde 1993, habiendo alcanzado la edad mencionada en el ST.40.A de las Constituciones, presentó su dimisión al Abad General. Con el consentimiento de su Consejo, el Abad General la aceptó.

El 15 de septiembre de 2021, los hermanos de la comunidad de Cîteaux eligieron como Abad, por un mandato de tiempo indeterminado a **Dom Pierre-André Burton**.

**Dom Pierre-André** nació en 1963 en Salzinnes (Bélgica). Entró en Scourmont en 1987, hizo la profesión solemne en 1992, fue al Désert en 1996 e hizo allí la estabilidad in 1999. Fue ordenado en 2003. Había sido abad de la Abadía de Sainte-Marie du Désert desde 2013 hasta su cierre en 2020.

## Abadía de Bamenda

Además de haber vivido en una zona de guerra durante cuatro años, la región donde se encuentra la Abadía de Bamenda en Camerún tiene una alta tasa de infección por el Coronavirus. La Región está en cuarentena. Once de los veinticinco monjes de Bamenda dieron positivo en las pruebas del virus con distintos síntomas. Un hermano tuvo que ser ingresado en el hospital debido a la congestión respiratoria.

Por favor, recuerden en sus oraciones a los Hermanos de Bamenda y esta región desgastada por la violencia y a las innumerables personas de la región que sufren la guerra y ahora están agobiadas por el virus.

Dom Timothy Kelly Comisario Pontificio de la Abadía de Bamenda

#### Armenteira

El 9 de noviembre de 2021, al final de su segundo mandato, la **Madre Ana Carmen Moneo Castel-Ruíz** fue reelegida Priora del Monasterio de Armenteira (Archidiócesis de Santiago de Compostela, España) por un mandato de tiempo indeterminado.

## **Revista Cistercium**

Después de treinta años de servicio como Director de CISTERCIUM, el P. Francisco Rafael Pascual, de Viaceli, y el equipo hasta ahora, pasan el testigo a un nuevo grupo de Dirección. Adjuntamos los nuevos correos electrónicos para quien desee ponerse en contacto.

Esperamos que la revista siga prestando a la Orden y a la Iglesia el noble servicio de informar, enseñar y difundir el patrimonio cisterciense.

Antonio García Flores: direccion@cistercium.es (Dirección general)

Joaquín López Serra: <a href="mailto:redaccion@cistercium.es">redaccion@cistercium.es</a> (Redacción)

Guillermo J. Imbert Paredes: <a href="mailto:administracion@cistercium.es">administracion@cistercium.es</a> (Administración)

Francisco Rafael de Pascual: pacorafa@planalfa.es

## **Échourgnac**

Madre Geneviève-Marie Fontaine, Abadesa de Échourgnac (Diócesis de Périgueux, Francia) desde 1995, habiendo alcanzado la edad mencionada en el Est 40.A de las Constituciones, presentó la dimisión al Abad General. Con el consentimiento del Consejo, el Abad General la aceptó.

El 20 de noviembre de 2021, las hermanas de la comunidad de Échourgnac eligieron como abadesa, por un tiempo indeterminado, a la **Hermana Bénédicte Riondet**.

**Madre Bénédicte** nació en 1967 en Marseille (Franciaa) y entró en Échourgnac en 1993, hizo la profesión solemne en 2000. En el momento de su elección era Priora de la comunidad.

#### **Newsletter Formación**

La Newsletter n°30 de la Secretaría Central de Formación se puede descargar de la página de la sección "Formación/Newsletter": Formación/Newsletter

#### **Abadía de Mount Melleray**

Durante el último año se presentaron acusaciones contra **Dom Richard Purcell**, abad de la Abadía de Mount Melleray (Irlanda). Debido a esto, el Abad General pidió una Visita Regular, cuyo objetivo principal era establecer si las acusaciones tenían algún fundamento. La Visita fue dirigida por Dom Bernardus Peeters, abad de Tilburg (Países Bajos) y M. Pascale Fourmentin, abadesa de Arnhem (Países Bajos). La investigación concluyó que las acusaciones eran infundadas. Sin embargo, por razones personales, Dom Richard presentó su renuncia. El Abad General, habiendo recibido el consentimiento de su consejo, aceptó la dimisión que se hará efectiva el 25 de noviembre de 2021.

#### Sobrado

El 25 de noviembre de 2021, al final de su tercer mandato, **Dom Carlos Gutierrez Cuartango** fue reelegido Prior de Sobrado (Archidiócesis de Santiago de Compostela, España), por un nuevo mandato de seis años.

## Comisión Central 2021

El Abad General tenía que presentar su dimisión en el Capítulo General de 2020. Este Capítulo fue pospuesto a causa de la pandemia.

Ahora, debido a serios problemas de salud, Dom Eamon desea presentar su dimisión tan pronto como sea posible. La Comisión Central reunida en Roma, votó a favor de tener el **Capítulo General 2022** en dos partes, ambas en *Domus Pacis*, Asís. La primera parte tendrá lugar del **6 al 18 de febrero** del 2022, seguida por la segunda parte del **1 al 24 de septiembre** del 2022.

La elección del nuevo Abad General tendrá lugar durante la primera parte de este Capítulo, se elegirán dos miembros del Consejo del Abad General y un tercer miembro será elegido por el nuevo Abad General y su Consejo.

## Liturgia

Es posible descargar la selección de las lecturas de la Sagrada Escritura de la Abadía de Genesee para los Oficios de Vigilias, Laudes y Vísperas, y Sexta (año liturgico 2021-2022): "Recursos" / "Liturgia" / "Leccionario Cisterciense"

Estos documentos están en inglés y no hay traducciones disponibles.

## Coloquio por el 25 aniversario del martirio de los hermanos de Tibhirine

Del 3 al 4 de diciembre de 2021 se celebrará en el Pontificio ateneo Sant'Anselmo, Roma, el "Coloquio por el 25 aniversario del martirio de los 7 hermanos", un encuentro para profundizar el patrimonio espiritual de los siete hermanos martirizados en Argelia.

#### **New Melleray**

El 1 de diciembre de 2021, Dom Peter McCarthy, Abad de Our Lady of Guadalupe (diócesis de Portland in Oregon, USA) y Padre Inmediato delegado de New Melleray, nombró **Dom Brendan Freeman** Superior *ad nutum* de New Melleray Archidiócesis de Dubuque).

**Dom Brendan** ha sido abad de la abadía de New Melleray desde 1984 hasta 2013, superior *ad nutum* de la abadía de Holy Trinity desde 2013 hasta 2017 y superior *ad nutum* de la abadía de Mellifont desde 2018 hasta noviembre de 2021.

#### El Encuentro

Madre María Esther Mares Silva, Abadesa de El Encuentro (diócesis de Morelia, México) presentó su dimisión al Abad General por razón de salud (Est. 40). Con el consentimiento de su Consejo, el Abad General la aceptó.

El 20 de diciembre de 2021, Dom Santiago María Ríos, Abad de Nuestra Señora de los Ángeles - Azul (diócesis de Azul, Argentina) y Padre Inmediato de El Encuentro, nombró **Madre Cecilia Grageda Vázquez** Superiora *ad nutum* de El Encuentro.

**Madre Cecilia** nació en Guadalajara (México) en 1960, entró en El Encuentro en 1990, hizo la profesión solemne en 1996. En el momento de su nombramiento era Subpriora de la comunidad.

\*\*\*\*